

令和 6 年度

# 11月

西嶺保育園

391-6286

<http://www.seiryohoikuen.com>

肌に触れる風も段々と冷たくなり晩秋の気配が感じられるようになりました。

今年は暑さが厳しく、9月から10月に変更しました運動会も無事終えることが出来ました。青空の下保護者の方や祖父母の方が見に来られている場で子どもたちが成果を発揮する姿を見ていただくことが出来てよかったです。ご参加、ご声援ありがとうございました。保護者会役員、ばら組の保護者、クラス役員の方には早朝からお手伝いをしていただきありがとうございました。

その後の保育参観にもたくさんの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。運動会も合わせて子どもたちの姿を見ていただけたことだと思います。

朝夕の冷え込みが厳しくなっていくこの季節子どもたちの体調に十分配慮しながら保育を進めていきたいと思います。



## 行事

- 11月 1日（金） 親子遠足
- 8日（金） お誕生会
- 16日（土） 作品展
- 20日（水） 樫原中学校交流会  
(ばら・すみれ)  
避難訓練
- 26日（火） 内科健診
- 27日（水） 身体測定



## えんどうり



## お知らせ

### ☆ お弁当の日について

今月は親子遠足の日がお弁当の日になります。

### ☆ 作品展について

日 に ち 11月 16日（土）

時 間 9:00~16:30

場 所 1階保育室

詳しくは後日ご案内を出します。

### ☆ 26日に内科健診があります

なるべく休まず健診を受けてください



## ふれあい交流会

11月 20日（水）に、ばら組すみれ組が  
樫原中学校に訪問し、中学生と一緒に楽  
しい時間を過ごしたいと思います。



## インフルエンザとかぜは何が違うの？

- △ かぜは、のどの痛み、鼻水、くしゃみ、咳などの症状
- △ が中心で、全身症状はありません。
- △ インフルエンザは38℃以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛など、全身の症状が突然現れます。また、かぜと同様に喉の痛み、鼻水、咳などの症状も見られます。
- △ 突然の高熱が出たら病院で診てもらいましょう。

- インフルエンザかも!?**
- ・進行が速い
  - ・38℃以上の高熱
  - ・寒気が強い
  - ・激しい頭痛や筋肉痛
  - ・咳がたくさん出る



1月 18日（土）ちびっこステージ（ウエスティ）  
子どもの参加にご協力お願いします。  
ちびっこステージのご観覧をよろしくお願いしま  
す。  
詳細については後日お知らせします。

